
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

7 de maio de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia convocação, 

reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o Diretor-Presidente, José Roberto de Moraes, transmitiu os 

informes gerais e comunicou que todos os servidores da autarquia realizaram o 

recadastramento por meio do aplicativo “SOU.SP.GOV.BR”, exceto os 

servidores que estão afastados, os quais farão a prova de vida quando 

retornarem ao trabalho.  

- Na sequência, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, 

a qual discorreu a respeito da consulta pública de processos por meio do 

Sistema Eletrônico de Informações - SEI.  

- Após, foi passada a palavra à Assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, a qual 

compartilhou que não há novidades em relação à Bonificação por Resultados - 

BR.  

- Em seguida, André Moura Robles e Fernando Zanelli discorreram acerca dos 

trâmites do novo contrato de perícias médicas; a previsão é que no dia 30 de 

maio de 2024 seja realizado o pregão do referido processo.  

- Em seguida, o Grupo de Trabalho do Planejamento Estratégico da autarquia 

do qual o Diretor da DAF faz parte e é patrocinador apresentou o projeto de 

reestruturação da carreira previdenciária, baseado na Lei Complementar nº 

1.395/2023. Na ocasião, compartilharam: as diretrizes do Grupo; a atual 

estrutura da carreira previdenciária; a proposta de reestruturação da carreira 

previdenciária estabelecida pelo Governo; a estratégia do Grupo de Trabalho 



para avançar nesse projeto; a composição de uma estratégia de carreira; a 

quantidade de Analistas e de Técnicos sugeridas para o quadro de funcionários 

da autarquia; os reenquadramentos e as evoluções necessárias; a proposta de 

criação da nova Diretoria para absorção das folhas das Universidades e dos 

Outros Poderes; as alterações de funções e cargos; as regras de mobilidade; o 

impacto financeiro; e o plano de ação do Grupo de Trabalho.  

- Após, José Roberto de Moraes disse que esse projeto de reestruturação da 

carreira previdenciária será levado ao Conselho de Administração para que, 

caso aprovado pela Presidente do Conselho, Marina Brito Battilani, seja criada 

uma Comissão no Conselho de Administração para tratar desse projeto. Além 

disso, parabenizou o Grupo de Trabalho pela apresentação.  


